



EL FIN



Steve Flatt

El Final de los Tiempos **traducido por Roberto Santiago**

Para los creyentes en la biblia, en alguna parte en el fondo de nuestras mentes, se enredan pensamientos y preguntas sobre el fin de todo. El día en que Jesús regresara y todo lo que están en la tierra, como sabemos, desaparecerá. Las preguntas empiezan multiplicarse, ¿Cuándo va a ser? ¿Qué va a pasar? ¿Seguirá existiendo la tierra? ¿Sera destruida? ¿Qué le pasara a nuestros cuerpos? ¿Qué hay de los muertos? Las preguntas siguen así interminablemente. Estas preguntas son inducidas de vez en cuando por nuestro subconsciente a nuestro consciente por volátiles eventos en la tierra y por pronosticadores del Final de los Tiempos.

¿Cuándo se acabara el tiempo?

Todos queremos saber cuándo, ¿Va a ser hoy día? ¿Sera mañana? ¿Sera en 100 años? ¿En 1000 años? ¿Cuando Jesús regresara y cuando el tiempo acabara, como sabemos? Hay muchas teorías, usted puede regresar en el tiempo y ver como hubo vanos intentos tratando de predecir el final de los tiempos. Por ejemplo, Si usted regresa al tiempo de William Miller, una figura asociada con la fundación de la religión Adventista Séptimo Día, el predijo la fecha de la segunda venida de Cristo que vino a ser entre 21 de Marzo de 1843 y 21 de Marzo de 1844. El preparo todo sus grupos para la segunda venida y el Final de los Tiempos, pero nada paso. El supuso que calculo mal la fecha, entonces lo volvió a hacer. Esta vez iba a ser el 22 de octubre de 1844, pero nada paso nuevamente. Y no creo que haya necesidad de decirte el resto de la historia, ¿verdad?

En un esfuerzo para engrandecer su movimiento, Charles Russel, El fundador de los Testigos de Jehová, adelanto la idea que Jesús iba a regresar en 1874. Pero nuevamente nada sucedió, la espera fue en vana.

En los 1980 un autor Hizo una gran apuesta de dinero por predecir el Día del juicio final. Luego cuando el tiempo paso, no paso nada, el puso la fecha un poco más lejano, todo eso ha pasado y no ha pasado nada. Déjeme hacer dos observaciones sobre estas predicciones, las recientes y las de mucho tiempo atrás. Todas estas predicciones provienen de un grupo de versos, y que algunos de ellos se encuentran en Mateo 24, que no fueron hablados por Jesús sobre el Final de los Tiempos, sino sobre la destrucción de Jerusalén. Algunos de estos versos provienen de literaturas apocalípticas, eso es literatura vivida llenada con imágenes (Algunos del antiguo testamento y otros del libro de apocalipsis). La mayoría del tiempo, sacados de un contexto de versos que no fueron para nada destinados a aplicarse en el tema del Día del juicio final.

De hecho, Si usted estudia su Biblia si ningún escrutinio, usted se dará cuenta que estas predicciones son puros disparates porque "Pero el día del Señor vendrá como un ladrón." (2 Pedro 3:10). Escuche las palabras de Jesús de la ultima parte de mateo 24, "Pero en cuanto al día y la hora, nadie lo sabe, ni siquiera los ángeles en el cielo, ni el Hijo, sino sólo el Padre."

El punto es que cuando alguien informa al mundo que él o ella de repente ha descubierto el día de la segunda venida del Señor, automáticamente esa persona se convierte en un falso profeta. Porque el día del señor vendrá como "un ladrón en la noche".

¿Qué es lo que no va a suceder?

Nosotros no sabemos cuándo. Ha habido un gran incremento de anuncios con respecto a que es lo que va pasar cuando el Final de los Tiempos ocurra. Vamos a la biblia para descubrir que es lo que no va a pasar cuando Jesús regrese.

1. No se establecerá algún reino

Una de las teorías más populares respecto a los últimos días es el hecho que Jesús vendrá a establecer algo así como un fantástico reino de 1000 años. Durante ese tiempo habrá paz y prosperidad en todo el mundo. De acuerdo a esta teoría, que es llamado la Teoría Milenaria, el templo de los judíos va a ser reconstruida, el templo de adoración será restaurado. Jesús reinara desde el trono de David por 1000 años, y evangelizara al mundo desde su trono.

Esta doctrina tiene sus raíces en el tiempo de C.L. Schofield y algunos otros, pero francamente, no es bíblico. Oh, si es verdad que hay un reino y también hay profecías bíblicas sobre el Mesías sentado en el trono de David, pero la Biblia enseña que estas profecías ya han sido cumplidas. El Mesías ya vino y ya estableció su reino, es más, aquí hay una inspirada interpretación de esas profecías. Se encuentra en Hechos 2:29 -33 cuando Pedro predico el primer sermón sobre Cristo el día de Pentecostés:

"Hermanos, permítanme hablarles con franqueza acerca del patriarca David, que murió y fue sepultado, y cuyo sepulcro está entre nosotros hasta el día de hoy. Era profeta y sabía que Dios le había prometido bajo juramento poner en el trono a uno de sus descendientes. Fue así como previó lo que iba a suceder. Refiriéndose a la resurrección del Mesías, afirmó que Dios no dejaría que su vida terminara en el sepulcro, ni que su fin fuera la corrupción. A este Jesús, Dios lo resucitó, y de ello todos nosotros somos testigos. Exaltado por el poder de Dios, y habiendo recibido del Padre el Espíritu Santo prometido, ha derramado esto que ustedes ahora ven y oyen."

Pedro dijo que esta profecía sobre Jesús fue cumplida cuando él fue resucitado. Ahorita él está sentado en su trono, y el reino esta bajo su cargo. Todas las profecías sobre el reinado del reino ya han sido cumplidas en la resurrección y ascensión de Jesús. Hablando de Jesús, Colosenses 1:13 dice "Él nos libró del dominio de la oscuridad y nos trasladó al reino de su amado Hijo," Lo mismo es verdadero en 1 Corintios 15:20 -26 "Lo cierto es que Cristo ha sido levantado de entre los muertos, como primicias de los que murieron. De hecho, ya que la muerte vino por medio de un hombre, también por medio de un hombre viene la resurrección de los muertos. Pues así como en Adán todos mueren, también en Cristo todos volverán a vivir, pero cada uno en su debido orden: Cristo, las primicias; después, cuando él venga, los que le pertenecen. Entonces vendrá el fin, cuando él entregue el reino a Dios el Padre, luego de destruir todo dominio, autoridad y poder. Porque es necesario que Cristo reine hasta poner a todos sus enemigos debajo de sus pies. El último enemigo que será destruido es la muerte," Esto dice lo mismo, Jesús esta reinando sobre su reino ahorita.

2. No habrá reinado de los 1000 años

"¿De dónde sacaron la idea del reinado de los 1000 años?" Eso viene de Apocalipsis 20. Si empezamos a tomar cada imagen, símbolo y número literalmente del libro de apocalipsis, seremos la personas más confundidas sobre la tierra. Escrito apocalípticamente, el número 1000 es un símbolo. Diez (Un número perfecto) al cubo, que representa más perfección. Esos 1000 años de reinado representan los últimos días de la era cristiana, y nosotros ahorita estamos viviendo en esa era. Son los 1000 años de reinado, entonces no mal interpreten eso. Dios no está viniendo otra vez a establecer un reino, el reino esta aquí.

3. No habrá favores especiales para los Judíos

Esto es algo derivado del la Teoría Milenaria, es una pre-milenaria idea que la segunda venida de Jesús será un poco antes que esos 1000 años de reinado. La idea es que lo Judíos serán salvados durante ese periodo de 1000 años de evangelismo y ellos serán instrumentos de Cristo para evangelizar el resto de la humanidad que todavía se encuentre perdida hasta ese momento. Durante ese tiempo, Supuestamente los judíos vendrán de todas partes de la tierra, se reunirán en su patria Palestina y Cristo les otorgara favores especiales. Y luego Cristo empezara a reinar sobre todos los hombres. Si hay algo en la Biblia que hace bastante claro en el nuevo testamento, es que el tiempo de cualquier nación o raza para recibir favores especiales de Dios ya ha pasado. Y ese tiempo no será revivido, ni tampoco resucitado.

Cuando Pedro fue instruido por Dios en hechos 10 para ir donde Cornelio y abrir las puertas del reino a los Gentiles, Pedro hizo como se lo fue dicho (con un poco de persuasión). Pero aquí está la conclusión a la que llego en Hechos 10:34-35: "Pedro tomó la palabra, y dijo: Ahora comprendo que en realidad para Dios no hay favoritismos, sino que en toda nación él ve con agrado a los que le temen y actúan con justicia."

Si había alguna pregunta sobre la venida de Dios para otorgar un favoritismo especial a los judíos, o a alguien más, Paul respondió "Ya no hay judío, ni griego, esclavo ni libre, hombre ni mujer, sino que todos ustedes son uno solo en Cristo Jesús. Y si ustedes pertenecen a Cristo, son la descendencia de Abraham y

herederos según la promesa." (Gálatas 3:28-29). El tiempo en que Dios otorgaba especiales favoritismo a una raza de personas ya paso hace mucho tiempo.

4. No habrá rapto

Todos han escuchado sobre la "Teoría del Rapto", ese día, habrá una evacuación, que realmente será más como una evaporización de todos los Cristianos sobre la tierra. De repente, ellos van a desaparecer, luego después del rapto, supuestamente habrá un periodo de siete años de tribulación, luego 1000 años de reinado, y luego usted ya sabe el resto sobre de lo que acabamos de discutir.

"¿De dónde vino esa idea?" Ese concepto viene del tiempo de James Brooks ya casi al final del siglo XIX. Viene de dos fantásticos pasajes: 1 Tesalonicenses 4:16-18 y 1 Corintios 15:51-55. En ambos pasajes, Pablo habla de que los muertos serán levantados, y luego los que están en vida serán arrebatados en el aire y se le darán un nuevo cuerpo incorruptible para vivir en la eternidad. En esos dos pasajes no se indica que la vida en la tierra continuara como lo es usual; tampoco que todos lo que no son salvos seguirán haciendo sus cosas en la tierra. Al contrario, Filipenses 2:10-11 dice, "para que ante el nombre de Jesús se doble toda rodilla en el cielo y en la tierra y debajo de la tierra, y toda lengua confiese que Jesucristo es el Señor, para gloria de Dios Padre." Mateo 25:34- 46 dice que justo después que Jesús aparezca nuevamente, se llevara a cabo el Gran Juicio Final, y no que habrá una muy entusiasta desaparición de santos (esto no se encuentra en la Biblia).

¿Que Pasara?

Dejemos que la palabra de Dios nos diga con pasajes, que cosas tienen que ver con las segunda venida de Jesús, lo que pasara el día del Final de los Tiempos.

1. El Señor aparecerá [Algo espectacular]

"El Señor mismo descenderá del cielo con voz de mando, con voz de arcángel y con trompeta de Dios..." (1 Tesalonicenses 4:16) Todo ser humano en la fase de la tierra, cuando sea que sea ese día, escucharan esa trompeta y nuestra atención será repentinamente capturada en una aviso de atención.

2. Los muertos serán levantados

"Los muertos en Cristo resucitarán primero" (1 Tesalonicenses 4:16) Esto es corroborado en 1 Corintios 15:52 "en un instante, en un abrir y cerrar de ojos, al toque final de la trompeta. Pues sonará la trompeta y los muertos resucitarán con un cuerpo incorruptible, y nosotros seremos transformados." Cuando Jesús venga nuevamente, La tumbas serán vaciadas.

3. Los que viven serán transformados

"Fíjense bien en el misterio que les voy a revelar: No todos moriremos, pero todos seremos transformados, en un instante, en un abrir y cerrar de ojos, al toque final de la trompeta. Pues sonará la trompeta y los muertos resucitarán con un cuerpo incorruptible, y nosotros seremos transformados. Porque lo corruptible tiene que revestirse de lo incorruptible, y lo mortal, de inmortalidad." (1 corintios 15:51) Estas primeras tres cosas va a pasar prácticamente simultáneamente:

- a) Una Trompeta sonara
- b) La voz de el Arcángel
- c) Los muertos saldrán de la tumbas, y lo vivientes serán arrebatado en el aire con ellos. Por eso toda la humanidad que existió desde el principio del mundo, serán arrebatados en el aire con Cristo mismo. Será un gran evento, ¿verdad?

4. La Gran Separación - Juzgamiento

"Cuando el Hijo del hombre venga en su gloria, con todos sus ángeles, se sentará en su trono glorioso. Todas las naciones se reunirán delante de él, y él separará a unos de otros, como separa el pastor las ovejas de las cabras. Pondrá las ovejas a su derecha, y las cabras a su izquierda." (Mateo 25:31)

5. La Herencia para el Justo

"Entonces dirá el Rey a los que estén a su derecha: Vengan ustedes, a quienes mi Padre ha bendecido; reciban su herencia, el reino preparado para ustedes desde la creación del mundo." (Mateo 25:34)

6. Sentencia marcada para el Desobediente

"Luego dirá a los que estén a su izquierda: "Apártense de mí, malditos, al fuego eterno preparado para el diablo y sus ángeles." (Mateo 25:41)

Juan escribe en el libro Apocalipsis (Ya habiendo visto la revelación), "Vi también a los muertos, grandes y pequeños, de pie delante del trono. Se abrieron unos libros, y luego otro, que es el libro de la vida. Los muertos fueron juzgados según lo que habían hecho, conforme a lo que estaba escrito en los libros." (Apocalipsis 20:12)

7. La destrucción de la tierra

"Pero el día del Señor vendrá como un ladrón. En aquel día los cielos desaparecerán con un estruendo espantoso, los elementos serán destruidos por el fuego, y la tierra, con todo lo que hay en ella, será quemada" (2 Pedro 3:10)

Esta tierra no va a continuar por otros 1000 años después que Jesús regrese y él tampoco está viniendo a establecer un reino. Jesús va a dar el reino que ya es de él a su Padre el día del juicio final. Todos los que somos parte de ese reino viviremos con el padre por la eternidad.

Conclusión

Me he dado cuenta que es algo asustadizo para algunas personas cuando uno habla sobre el Final de los Tiempos y la segunda venida de Jesús, pero no me refiero a los Cristianos. Pero en 1 tesalonicenses 4:18 "...Por lo tanto, anímense unos a otros con estas palabras." Oh, si usted es Cristiano, ese día será el mejor que haya existido. Sera el mejor día que usted haya visto, y el sonido del grito y de las trompetas serán las cosas más hermosas que jamás haya escuchado, si usted es un cristiano. Todo esto sucederá el día del Final de los Tiempos. AG Lección #1015



Se concede permiso para reproducir sin fines de lucro,
en su totalidad y sin cambios.

Editores Randolph Dunn y Roberto Santiago
contacto con nosotras info.BiblewayPublishing@gmail.com.com

(traducida por Roberto Santiago)

marzo 2021